

Bab V

Penutup

Setelah melakukan proses wawancara dengan narasumber, serta dari fakta yang ada di lapangan, penelitian ini dapat mengetahui Apa faktor-faktor yang menyebabkan Infotembalang berhenti beroperasi serta mengapa hal tersebut terjadi. Sejalan dengan tujuan penilitian ini yaitu Mengidentifikasi faktor-faktor yang menyebabkan Infotembalang berhenti beroperasi serta mengetahui hal tersebut dapat terjadi. Melalui penelitian ini, peneliti menemukan beberapa kesimpulan dan implikasi yang ditemukan selama melakukan penelitian tentang analisis faktor penyebab Infotembalang berhenti beroperasi.

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian pada bab-bab yang telah dituliskan sebelumnya, dapat disimpulkan bahwa faktor penyebab Infotembalang berhenti beroperasi adalah:

1. Komunikasi yang terjadi dari atasan ke bawahan tidak terjadi. Para informan yang menjabat sebagai bawahan tidak menerima cukup informasi dari pimpinan, seperti kebutuhan informasi yang berhubungan dengan pekerjaan mereka dan pengambilan keputusan-keputusan tertentu. Sebagai pelaku pengirim pesan, informan penelitian merasa bahwa dirinya memiliki kesibukan lain di luar Infotembalang yang menyebabkan dirinya kurang berpartisipasi. Sehingga tujuan Infotembalang yang telah ditetapkan tidak dapat tercapai.

2. Gaya kepemimpinan, sifat, dan sikap yang dimiliki oleh pimpinan redaksi Infotembalang membentuk stigma negatif yang menyebabkan para anggota di Infotembalang kehilangan rasa hormat. Minimnya komunikasi yang terjadi antara bawahan dan atasan menyebabkan pemimpin tidak mengetahui kondisi yang dialami oleh para anggota dan juga kondisi Infotembalang itu sendiri.

5.2 Manfaat Penelitian

Berdasarkan hasil penelitian, terdapat beberapa manfaat yang dihasilkan bagi pihak-pihak yang berhubungan dengan penelitian. Peneliti membaginya sesuai dengan manfaat penelitian yang diharapkan mampu diambil dari penelitian ini.

5.2.1 Manfaat Teoritis

Dari hasil penelitian ini, teori Sistem Sosial secara signifikan mampu untuk menjelaskan proses analisis faktor penyebab Infotembalang berhenti beroperasi. Misalnya, teori sistem sosial menggambarkan pola hubungan yang baik terlepas dari individu yang mengisi jabatan tertentu dalam struktur organisasi terkait, memberikan pengaruh yang cukup besar atas keberlangsungan perjalanan suatu organisasi dalam jangka waktu yang cukup lama. Dalam hal ini, para informan merasakan bahwa tidak adanya komunikasi yang baik, menyebabkan tidak terselesaikannya masalah di dalam Infotembalang.

5.2.2 Manfaat Praktis

Dari hasil penelitian ini, Infotembalang dapat menggambarkan mengapa faktor-faktor penyebab Infotembalang berhenti beroperasi dapat terjadi akibat kurangnya manajemen yang baik di dalam sebuah organisasi.

5.2.3 Manfaat Sosial

Secara sosial, penelitian ini dapat memberikan pelajaran kepada masyarakat bahwa terdapat banyak faktor yang mempengaruhi keberlangsungan sebuah organisasi. dalam penetapan tujuan dari sebuah organisasi harus diikuti dengan cara untuk mencapai tujuan tersebut.

5.3 Saran

Saran yang dapat diberikan oleh peneliti ialah pada penelitian selanjutnya, dapat dilanjutkan penelitian yang lebih mendalam tentang penerapan fungsi manajemen di dalam Infotembalang. Hal ini dapat memberikan gambaran mengenai mengapa hal tersebut dapat terjadi. Selain itu, penelitian selanjutnya juga dapat membahas secara lebih mendalam tentang arus komunikasi yang dilakukan oleh para anggota Infotembalang secara keseluruhan. Hal ini dapat memberikan gambaran yang lebih mendetail tentang faktor penyebab Infotembalang berhenti beroperasi.